

AZ vom 5.2.2019

Zusammenstoß mit Straßenbahn

BRETZENHEIM (red). Ein Auto ist am Freitagabend mit einer Straßenbahn zusammengestoßen. Um 18.36 Uhr war der 29-jährige Autofahrer auf der Haifa-Allee in Richtung Mercedesstraße unterwegs. An der Kreuzung wollte er laut Polizeibericht nach rechts abbiegen. Er fuhr bei Grün in den Einmündungsbereich. Verkehrsbedingt musste er halten und stand auf den Schienen. Zwischenzeitlich näherte sich die Straßenbahn und bimmelte noch, um sich bemerkbar zu machen. Der Autofahrer versuchte auszuweichen, doch es kam zum Zusammenstoß. Es entstand ein geringer Sachschaden.

Schon wieder an gleicher Stelle. Schwerpunkte sind der schienengleiche Bahnübergang der Koblenzer Straße und die Mercedes-Kreuzung